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D e muy positivo ha 
calificado el vicepre

sidente de la Fundación 
Benéfica Legado Bustillo 
de La Solana, Luis Díaz 
Cacho, el desarrollo del 11 
Seminario organizado por 
segundo año consecutivo, 
que este año ha tratado 
temas relacionados con el 
desarrollo y medio am
biente. 

Con la participación de 
setenta personas, entre 
ellos jóvenes universita
rios de Alcalá de He-
nares, técnicos o agricul

Mesa Presidencial en la inauguración del Seminario. 

tores, se ha celebrado el 24 de abril en 
las dependencias del Centro Cultural Don 
Diego, con un total de cuatro ponencias 
desarrolladas por expertos en las mate
rias que se trataban. 

En la inauguración de las jornadas es
tuvo presente el Consejero de Agricultu
ra y Medio Ambiente de Castilla-La 
Mancha, Alejandro Alonso, quien en su 

anunciada en el programa, siendo sustituida 
por la que trató el tema de la Fitopatología, 
que corría a cargo del catedrático de la Uni
versidad de Almería, Javier Tell o, continuan
do el doctor en Biología Emilio Blanco, que 
trató el tema de CULTIVOS TRADICIO
NALES Y CULTIVOS ALTERNATIVOS 
EN LA MANCHA. LA ETNOBOT ÁNICA. 

Las otras dos ponencias 
presentadas trataron los 
temas de la AGRI CUL
TURA ECOLÓGICA 
EN CASTILLA-LA 
MANCHA, UTOPÍA O 
REALIDAD, por el téc
nico de la Consejería de 
Agricultura y Medio Am
biente de Castilla-La 
Mancha, Ramón Meco, y 
VENTAJAS Y DES
VENTAJAS DE LA 
AGRICULTURA ECO
LÓGICA, por el director 
de Técnicas Agrobioló
gicas Reunidas, Dionisio 
de Nova, ponencias que 
continuaron con una se-
rie de coloquios en los 

que pudieron intervenir los asisten
tes al curso. 

El vicepresidente de la Fundación 
Legado Bustillo, Luis Díaz Cacho, 
se mostraba muy satisfecho de los 
participantes, setenta en total, así 
como del interés de los asistentes, 
que al final recibían un diploma por 

intervención se refería a la ------------.,...,_---.:--_--.-\--::-:--:---,----,:--::-n 
importancia que para la -agricultura de la región tie-

su asistencia, y las pre
guntas de los partici
pantes al final de cada 
una de las ponencias, 

nen los 130.000 millones 
de pesetas que vienen de la 
Unión Europea para sub
vencionar la agricultura. 
Añadía Alonso que se debe 
mantener esta cantidad, 
porque en caso de no llegar 
incidiría negativamente no 
sólo en la renta de los agri
cultores, sino en diferentes 
sectores como el comercio 
o los servicios. 

Posteriormente se desa
rrollaron las diferentes po
nencias, aunque la primera 
de ellas se modificó de la 

Vista general de los 70 participantes en el curso. 

o algunas se han prolon
gado mucho más de lo 
previsto en la progra
mación. 

Las Jornadas han 
contado con el patro
cinio de la Junta de 
Comunidades, Diputa
ción de Ciudad Real, 
Caja de Castilla-La 
Mancha y el Ayunta
miento de La Solana, 
a través de la organi
zación Legado Bus
tillo. 
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